

Le chômage constitue de nos jours un problème, celui des jeunes un fléau. La plus part des pays ont développé des politiques d'emploi des jeunes, particulièrement pour les agents de santé en leur facilitant l'accès aux ressources pour l'implantation dans le secteur privé, l'organisation de leur émigration etc. Au Mali on constate une absence totale de politique en faveur des ressortissants des structures sanitaires ce qui affecte dangereusement l'organisation du système. Cet état de fait pose un problème d'insécurité car constitue une menace importante pour le pays. Comme le terrorisme du fait qu'ils sont obligés de survivre même aux détriments des règles d'éthique et de déontologie médicale. Le problème se complexifie encore quand on sait que le secteur est très hautement social.

[Télécharger ici](#) le document